El Día Santa Cruz de Tenerife

02/06/16

Prensa: Diaria

Tirada: 17.510 Ejemplares Difusión: 14.248 Ejemplares

Sección: LOCAL Valor: 510,00 € Área (cm2): 178,4 Ocupación: 17,72 % Documento: 1/1 Autor: E.P., S/C de Tfe. Núm. Lectores: 135000



Rubén Ávila Díaz, de 2º de ESO, conocerá a Felipe IV./ EL DÍA

## Un chico de las Dominicas gana el concurso "¿Y qué es un rey para ti?"

E.P., S/C de Tfe.

El alumno Rubén Ávila Díaz, que cursa 2º de la ESO en el Colegio Dominicas de Vistabella (Santa Cruz de Tenerife), conocerá este año a Felipe VI tras ser elegido ganador por Canarias en la 35ª edición del concurso "¿Qué es un rey para ti?", organizado por Fundación Institucional Española (FIES) y patrocinado por la Fundación Orange.

El joven se convertirá así en uno de los 21 escolares que cada año son recibidos en audiencia privada por Su Majestad el Rey tras resultar vencedores en sus respectivas comunidades autónomas.

Rubén presentó al certamen una original y simpática manualidad en la que, sobre un gran globo terráqueo, representa figuradamente a los españoles como brillantes coronas -expresando así que todos somos soberanos en nuestro propio hogar- y a don Felipe como ese "rey de reyes" que une en torno a sí a todo su país.